

300 muertos a causa de lluvias en Venezuela

Caracas, Sept. 7 (DPA). A trescientos muertos, centenares de desaparecidos y más de 5,000 damnificados se eleva el número de víctimas de los torrenciales aguaceros que se precipitaron sobre la ciudad de Maracay, en el estado venezolano de Aragua durante el último fin de semana. Se informó esta tarde en Caracas.

Las vías de comunicación con Maracay, una de las más importantes ciudades de Venezuela, a unos 120 kilómetros de Caracas, estaban hoy en su mayor parte interrumpidas. Miles de personas que habían salido desde la capital venezolana hacia lugares de recreación turística en el estado Aragua no pudieron regresar hoy lunes a sus lugares de origen.

El presidente Jaime Lusinchi ordenó esta tarde una

virtual emergencia a los ministros del denominado "Gabinete de Infraestructura", haciéndolos viajar urgentemente a la zona de los desastres, especialmente en Maracay y en la población de Ocumare de la Costa.

El desbordamiento de ríos y quebradas ha dejado cuantiosos daños, independientemente del número de víctimas mortales que, según informes radiales, todavía podría ser mucho más elevado si se toman en cuenta los "centenares" de desaparecidos.

En el estado Miranda, vecino a Caracas, se produjeron también desbordamientos. Inicialmente se habla de alrededor de diez muertos y de unas cuantas decenas de desaparecidos.

Productores de café se reúnen en México

Ciudad de México, Sept. 7 (DPA). Representantes de trece países productores de café iniciaron hoy una reunión de dos días en la ciudad de México, con el propósito de buscar la estabilización de los precios internacionales del grano a través de la reimplanta-

ción de las cuotas de exportación.

Al inaugurar la reunión, el ministro mexicano de Comercio, Héctor Hernández Cervantes, instó a los productores a buscar un acuerdo que no corra el

—Pasa a la página 19—

Azcona Hoy pierde el control de su partido

Tegucigalpa, Sept. 7 (DPA). El presidente José Azcona Hoyo perdió el control que ejercía sobre el gubernamental Partido Liberal, al ser derrotada la corriente que le pone fin en los comicios internos de la organización para renovar las autoridades nacionales

del liberalismo.

La corriente opositora en el seno del Partido Liberal, dirigida por el diputado Carlos Flores Facusse, que se ha lanzado como precandidato presidencial para 1989, inflingió una derrota al grupo dirigido

—Pasa a la página 19—

Pdte. Weizsaecker recibe al presidente Honecker

Bonn, Sept. 7 (DPA). El jefe de Estado de Alemania Oriental, Erich Honecker, fue recibido hoy en Bonn por el presidente de Alemania Federal, Richard von Weizsaecker, en el primer encuentro entre ambos mandatarios en el curso de su histórica visita a Alemania Occidental.

La entrevista Honecker-von Weizsaecker se realizó en la sede de la presidencia, la Villa Hammerschmidt. Un gran número de fotógrafos y cronistas de prensa acompañaba a ambos mandatarios. El encuentro, así como todo el anterior transcurso de la

—Pasa a la página 53—

Cárceles de EU podrían quedar sin celdas vacías

Washington, Sept. 7 (DPA). En las cárceles de América pronto no van a quedar celdas vacías. Tal como comunicó hoy el Ministerio norteamericano de Justicia, a finales de junio de este año purgarán penas de privación de libertad un total de 570,519 personas, es decir un 7.8 por ciento más que el año anterior. Sólo en los seis primeros

—Pasa a la página 19—



ITALO LUDEK. Buenos Aires, Sept. 7 (AP-cablefoto). El candidato presidencial peronista en las elecciones de 1983, Italo A. Luder, dice que los resultados de ayer, cambiarán el panorama político argentino.

Uganda da asilo al derrocado ex Pdte. de Burundi

Kampala, Sept. 7 (DPA). El ex presidente burundés Jean-Baptiste Bagaza, cesado la semana pasada en un golpe militar, tiene asilo político en la república africana de Uganda, comunicaron hoy oficialmente en Kampala.

Bagaza (41 años), en funciones desde 1976, se encontraba en el Canadá el jueves cuando tuvo lugar el golpe, encabezado por Pierre Buyoya (39), presidente de un "Comité Militar de Salvación Nacional", que destituyó a Bagaza como presidente de la República

—Pasa a la página 52—



CELEBRACION. Buenos Aires, Sept. 7 (AP-cablefoto). Antonio Cafiero, izquierda, candidato electo a la gubernación de la crucial provincia de Buenos Aires, se abraza con su compañero de fórmula, Luis Macaya, electo a vicegobernador.

Peronistas recuperan la jerarquía política

Buenos Aires, Sept. 7 (AP). El Movimiento Justicialista (Peronista), a poco más de 11 años de derrocado, se convirtió anoche nuevamente en la principal fuerza política de la Argentina en las elecciones

para gobernadores, legisladores e intendentes, al ganar en los principales distritos que incluyen la provincia de Buenos Aires y sometiendo al gobierno de la Unión Cívica Radical

—Pasa a la página 53—

5 países realizan canje de soldados y presos

Maputo, Sept. 7 (AP). Representantes de cinco naciones se reunieron hoy en el aeropuerto de este país para efectuar un canje de presos en una compleja operación de canje que abarca a soldados capturados y personas acusadas

de terrorismo. Todos los que serán objeto del intercambio llegaron en avión a esta capital con antelación a la ceremonia en el aeropuerto, según informó la agencia de noticias de Mozambique AIM.

—Pasa a la página 52—

Richard Nixon habla sobre candidatos a Pdte.

Chicago, Sept. 7 (UPI). El ex presidente Richard Nixon afirmó que el actual gobernador de Nueva York, Mario Cuomo, es el mejor candidato que tendría el Partido Demócrata en las elecciones presidenciales del próximo año en Estados Unidos, se reveló

hoy. En cuanto al candidato del Partido Republicano, Nixon dijo que el actual vicepresidente George Bush posiblemente sea el elegido "a pesar de su débil imagen televisiva". Por otro lado, en revelación —Pasa a la página 52—



LLEGA HONECKER. Bonn, Sept. 7 (AP-cablefoto). El líder de Alemania Oriental, Erich Honecker, al centro, corresponde un saludo, antes del inicio del

protocolo, al llegar a esta capital para una visita histórica. Fue recibido por el canciller de alemán occidental, Helmut Kohl, derecha.

Prevén renuncia gabinete Alfonsín

Buenos Aires, Sept. 7 (AP). El presidente Raúl Alfonsín permaneció toda esta mañana reunido con sus asesores en su residencia suburbana de Olivos, al norte de esta capital, entre versiones sobre la renuncia de su gabinete, como primera consecuencia de la contundente derrota electoral sufrida ayer por su partido, la Unión Cívica Radical (UCR).

Algunos observadores estimaban que no es dable esperar cambios inmediatos de los ministros de Alfonsín, ya que la modalidad del presidente no contempla producidos de manera espectacular. Pe-

ro hay pocas dudas de que la victoria obtenida por la oposición peronista en las elecciones legislativas y provinciales de la víspera le obligaran a modificar sus planes políticos y a emprender nuevos cursos de acción.

El vocero presidencial Jose I. López dijo hoy que el revés electoral de ayer "plantea una situación compleja en este proceso de transición", pero negó que Alfonsín hubiese pedido la renuncia a alguno de sus ministros. También negó que se contemplara una reunión de gabinete.

—Pasa a la página 19—